

cultiver le succès...



MÉMO COVID-19



Bonjour à tous,

Avec l'épidémie de Covid-19, nous avons à cœur le bien-être de nos employés, de nos familles et de nos clients. Nous sommes ici pour vous assurer que nous faisons de la sécurité une priorité dans cette situation. Nous tenons à vous informer que malgré la situation actuelle, nos services sont toujours offerts. Notre approvisionnement par nos fournisseurs est resté inchangé. Veuillez prendre note que pour votre protection et celle de nos employés, nos établissements ne vous sont pas admissibles jusqu'à nouvel ordre.

Nos livraisons pour la grande région de Montréal seront du Lundi au Samedi. Pour la région Ottawa, les livraisons seront lundi, mercredi et vendredi.

Nos bureaux seront ouvert pour la prise de commandes par téléphone, boîte vocale et courriel.

Nous vous demandons votre coopération et votre compréhension face à ces nouvelles mesures. Nous voulons que nos familles et les vôtres soient en sécurité pendant cette épidémie.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à nous contacter.

Nous vous remercions de votre compréhension,
L'équipe de Gestion.

To All,

With the outbreak of Covid-19, we have been focused on the well-being of our employees, our families and our clients. We are here to reassure you that we are making security a priority in this situation. wish to inform you that despite the current situation, our services are still available. Our procurement supply has remained unchanged. In addition, please note that for your protection as well as for our employee's protection, our establishments are not accessible to customers until further notice.

Our delivery schedule for the greater Montreal area will be Monday to Saturday. For the Ottawa region, deliveries will be Monday, Wednesday and Friday.

We ask for your cooperation and understanding in the face of these new measures. We want our families and yours to be safe during this outbreak.

If you have any questions, please do not hesitate to contact us.

Thank you for your understanding,
The management team.

CONTACTEZ-NOUS

info@canamfruits.com

BUREAU

514.488.1148

MARCHÉ MOBILE

514.708.1148

SANS FRAIS

1.888.488.1148

ADRESSE

Services Alimentaires Can-Am

200 rue Deslauriers Saint-Laurent (QC) H4N 1V8

CANAMFRUITS.COM